
COUNTABLE / UNCOUNTABLE  NOUNS

NOMBRES  CONTABLES

* Los “ nombres contables” son los que se pueden contar por unidades. 

   one pencil  /  five pencils  / some pencils   …

* Los “nombres contables” tienen plural. 

   pencil – pencils  / book – books  …

NOMBRES   INCONTABLES

• Los “incontables” son aquellos que no podemos contar por unidades.Por ejemplo, milk

es incontable porque no se puede decir one milk, two milks sino que se debe hacer alguna

referencia, por ejemplo, al envase: two bottles of milk o a la medida : Three litres of

milk

      * Los “ incontables” sólo pueden usarse en singular

 

      Para contarlos tenemos que usar expresiones como:

       A glass of…(Un vaso de)   / A cup of…(Una taza de)  / A bottle  of …( Una botella de)

       A bowl of… ( Un cuenco de ) / A piece of …( Un trozo de ) / A loaf of …(Una barra de )

       A slice of …(Una rebanada de) /A bar of … (Una tableta de ) /A can of …(Una lata de)

   

* Las sustancias como : bread, butter, sugar …. y los  líquidos como : milk, water, coffee…

   son siempre incontables.

Contables Incontables

Tienen forma plural --------------------

Ejemplo: pencils

No tienen forma plural

No se puede decir sugars

Se pueden usar números delante------

Ejemplo: two pencils

No se pueden usar números delante

No se puede decir: two sugars

Se puede usar a/an delante------------

Ejemplo: a pencil

No se puede usar a/an delante

No se puede decir: a sugar

Se usa How many-----------------------
Ejemplo: How many pencils...?

Se usa How much
Ejemplo: How much sugar...?



HOW  MUCH ? (¿Cuánto / cuánta?) /  HOW  MANY ?   (¿Cuántos / cuántas?)  

* HOW MUCH se usa con los “ incontables”, o sea, en singular

− How much money  have you got? ( ¿ Cuánto dinero tienes?)

* HOW MANY se usa con los “ contables” en plural

− How many pencils have you got ? ( ¿ Cuántos lápices tienes?)

 THERE  IS  /  THERE  ARE ( Hay)                                  

AFFIRMATIVE NEGATIVE INTERROGATIVE

SINGULAR There is /There’s There isn’t Is there?

PLURAL There are There aren’t Are there?

- There is a boy in the classroom ( Hay un niño  en la clase)

- There are five books on the floor (Hay cinco libros en el suelo)

- Are there any apples in the basket? ( ¿Hay manzanas en la cesta?)

- Is there an orange in the fridge?( ¿Hay una naranja en la nevera?)

- There aren’t any oranges (No hay naranjas)

 A / AN / SOME / ANY

A / An = Un, una

A + consonant  - A pear

An + vowel - An orange

Some + affirmative = Unos, unas, algunos, algunas, algún, alguna, algo de

There are some apples = Hay unas manzanas

There is some coffee = Hay algo de café

There is an orange = Hay una naranja

Any + interrogative / negative = unos/as, algunos/as,  algún/a, algo de ,ningún,  nada

Are there any apples? = ¿Hay manzanas?   There aren’t any apples = No hay manzanas

Is there any coffee? = ¿ Hay café?            There isn’t any coffee = No hay café

Usamos “some” y  “any” con contables e incontables.




